



9 Pièces

340 m²

Réf. 3763

4 200 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu dans un quartier résidentiel recherché, cette superbe demeure du XIXème siècle bénéficie d'un emplacement privilégié, à seulement quelques minutes des commodités et de la réputée école internationale Mougins School. Véritable atout rare, la propriété s'étend sur un magnifique terrain plat de plus de 6 000 m² comptant plus de 80 oliviers et offrant un cadre de vie unique et préservé. Entièrement rénovée avec soin, la maison conjugue avec raffinement l'authenticité du mas provençal et l'élégance et l'élégance moderne. Composée de sept chambres, cette demeure d'exception offre ...

In absolute tranquility within a sought-after residential neighborhood, this superb 19th-century residence enjoys a privileged location just minutes from local amenities and the renowned Mougins School international academy. A truly rare asset, the property lies on a magnificent flat plot of more than 6,000 m², home to over 80 olive trees and offering a uniquely preserved living environment. Fully and carefully renovated, the house blends the authenticity of a Provençal mas with refined modern elegance. Comprising seven bedrooms, this exceptional home boasts generous volumes, inviting ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

